

Irriguant les 10 villes et villages de la Communauté de Communes Vallée des Baux – Alpilles, et le Parc Naturel Régional des Alpilles, la Caravane renoue avec l'esprit d'un rituel populaire vieux comme le théâtre, né des traditions rurales et des foires où les saltimbanques se mêlaient à la population pour que l'échange de marchandises et de récits soient une même célébration de la vie.

C'est l'itinérance des compagnies de théâtre, qui voyagent avec leurs tréteaux, constituant d'un village à l'autre - de l'asile donné par un protecteur des arts à celui des places de village - un cortège d'attelages, où les habitants seront les spectateurs privilégiés d'un moment festif, poétique et carillonnant.

Le projet initial imaginait une caravane composée de 7 charrettes et de 10 propositions artistiques en locomotion, traçant un parcours festif et s'arrêtant dans les villages des Alpilles, pour que s'y déroule un spectacle mosaïque. Les contraintes sanitaires imposant leurs règles, la Caravane fera halte, et dévoilera ses performances inattendues sur un lieu fixe, emblématique de chaque ville : les arènes, un parc public, une bergerie, une place...

Un défilé rythmé par une danse au son des sabots traditionnels ici réinventés, un trio drôlissime de gentlemen sur leurs montures rétives, un bivouac de bidons chahutés, les envoûtants tambours de Trinidad, des cornemuses irlandaises, un concert de musique live et chant lyrique, une machine surréaliste carillonnante, des chars parés de matériaux recyclés.